

Que sea respetuoso el nuevo embajador: PRI

Escrito por Agencias
Domingo 20 de Marzo de 2011 18:57

+ Moreira así lo pide al anunciarse nuevo representante de EU

ZACATECAS, Zac., 20 de Marzo de 2011.- En una gira de trabajo realizada por esta entidad, el dirigente del PRI nacional, Humberto Moreira Valdés, dijo esperar que el nuevo embajador que designe Estados Unidos para México sea "respetuoso" de la soberanía del país y con "una gran apertura" para invitar a las distintas fuerzas políticas para que tenga "una visión clara" de lo que pasa en esta nación.

Moreira no quiso abundar sobre la renuncia del ex embajador Carlos Pascual, pero consideró que fue a raíz de los problemas que se ventilaron en las últimas semanas con el gobierno de Felipe Calderón, que habrían provocado aquella queja del mandatario mexicano en Washington afirmando que ya no le tenía confianza.

La designación que haga Estados Unidos de su nuevo embajador para México es una decisión exclusivamente de aquel país "porque el respeto al derecho ajeno es la paz", afirmó el dirigente político al reiterar que el nuevo representante no debe limitarse a escuchar una parte, sino oír todas las fuerzas políticas que le hagan conocer "la realidad de México", y pidió que no sea solo en seguridad, sino también de los otros problemas que "son igual o más graves".

Carlos Pascual presentó ayer su renuncia como embajador de Estados Unidos en México "para evitar problemas en los asuntos planteados por el presidente Calderón", que a su juicio podrían distraer la atención sobre los temas importantes de la relación bilateral.

Su dimisión fue aceptada por el presidente Barack Obama, pero se dijo que habrá de permanecer en México hasta que llegue su sustituto, cuya fecha no ha sido definida.